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平成31年２月21日会議概要

第１ 日時

平成31年２月21日（木）午前９時00分から午後１時50分までの間

第２ 出席委員

石川委員長、渡部委員、平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、近畿管区警察局京都府情報通信部長

１ 委員報告

府議会一般質問

○ ２月14日に府議会一般質問に出席して参りました。警察に関係する質問（渡部委員）

は４件でした。１件目は視覚障害者対応信号に関しての質問があり、警察本部長が、平

成31年１月末で、信号機総数 3,348基のうち、547基に視覚障害者用付加装置を整備し、

さらに、今年度末までに、２基を整備すること、また、京都府警察においては、視覚障

害者用付加装置について、弱視者に寄り添った効果的な対応策を検討していることなど

について答弁されました。２件目はストーカー対策についての質問がありました。警察

本部長が、全国に先駆けて設置した京都ストーカー相談支援センターの運用に関して、

幅広い対象から、できるだけ早い段階での相談を呼び掛けていること、加害者に対する

カウンセリング等の公費負担制度の利用状況等について答弁されました。３件目は宇治

、 。 、警察署の建て替えと 久御山交番の新設についての質問でありました 警察本部長から

宇治警察署の建て替えについては 「居ながら工事」による現地建替として、今議会に、

「建設計画費」の予算を提案させていただいていること、久御山地域への交番新設につ

いては、同地区は、治安情勢は現在落ち着いた状況にある一方で、都市計画に基づく開

発が進展中であり、今後、人口、事件・事故等の諸般の状況を注視していきたい旨答弁

されました。４件目は、非行少年の立ち直り支援についての質問がありました。警察本

部長から、立ち直り支援状況について、スクールサポーター、少年警察ボランティア、

少年鑑別所、府立洛南病院等との連携の下、きめ細かな対応を行っていることなどを答

弁されました。

○ ２月15日に府議会一般質問に出席して参りました。災害時における通行止（森委員）

め等の安全確保を考えつつも規制解除を少しでも早くする対応策について質問があり、

警察本部長からは、確実な安全を確認した上で、府民生活への影響を最小限にとどめ利

便性を高めるために、区間を区切った段階的な解除を実施していくと答弁されました。

○ ２月18日に府議会一般質問に出席して参りました。警察関係の質問は２（長谷委員）

件あり、１件目は、警察署の道場の解放についての質問でした。警察本部長が、警察施

、 。設は色々な人間の出入りがあり セキュリティの保護やプライバシー保護の問題がある

警察業務に支障の無い範囲で、少年の健全育成に寄与するため、少年柔剣道に関わる許

可は与えているが、一般的な許可は出さない方針と答弁されました。２件目は新名神高

速道路の路線開通に伴い企業の誘致が増え、交通量・交通人口も増加することから、地

域の治安体制について質問がありました。警察本部長からは京都府内の全体のバランス
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を考えて、必要な体制をとっていくことに努めるとの答弁がありました。

２ 報告事項

(1) 府警あんぜん広場３月号の発行について

総務部長から、府警あんぜん広場３月号に、第１回京都府警察官採用募集、子供のス

マートフォン利用時の諸注意、性犯罪相談ダイヤル（ハートさん）の利用促進などを掲

載する旨の報告があった。

から 「府民だよりは非常に情報量が多い媒体ですから、２段になってくる渡部委員 、

と非常にわかりやすくて良いと思います 」旨の発言があった。。

(2) 平成31年全国優秀警察職員表彰受賞者の決定と表彰式等について

警務部長から、警察庁長官が、警察職員として長期にわたり職務に勉励し、多くの功

労を挙げ、一般の模範と認められる者を表彰する平成31年の警察功労章の受賞者、表彰

式の日程等について報告があった。

(3) 一般社団法人マンション管理業協会との相互協力協定の締結について

地域部長から、平成31年２月27日に行われる、一般社団法人マンション管理業協会と

の相互協力協定の締結について報告があった。

から 「最近はオートロックが多くなり、誰が住んでいるのかもわかりま石川委員長 、

せん。このような連携を持つことでいざという時に対応できる体制を作ることは、大変

重要なことです 」旨の発言があった。。

(4) 官製談合防止法違反・公契約関係競売入札妨害事件の検挙について

刑事部長から、捜査第二課、中京警察署、木津警察署等の合同捜査班は、平成31年２

月15日、官製談合防止法違反・公契約関係競売入札妨害事件の被疑者２人を、通常逮捕

した旨の報告があった。

(5)「京都マラソン2019」に伴う交通対策実施結果について

交通部長から、平成31年２月17日に開催された「京都マラソン2019」の交通対策の実

施結果について報告があった。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

警察官募集の関係については、ブロック署長会議の議論を踏まえて、対象となる学生

の多寡にあわせて各警察署に一定数を割り当てるよう指示し、各警察署が自主的に人材

の確保に努めている。

旨の報告があった。

第４ 個別会議等

１ 審議事項

(1) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明が行われ、審議の上、10件の行政処分を決定した。

(2) 公安委員会宛苦情等申出について
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公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会あての苦情等申出に関して、受理２件の

報告が行われ、処理方針を決定した。

２ 報告事項

(1) 平成31年春の定期人事異動について

警務部長から、人事案件について報告があった。

(2) 監察案件について

首席監察官から、監察案件について報告があった。

(3) 福井県警察に対する京都府警察職員の特別派遣について

警備第一課担当補佐から、警察法第60条第１項により、福井県公安委員会から京都府

。公安委員会になされた援助の要求に対する京都府警察職員の派遣について報告があった

(4) 平成30年犯罪情勢分析結果について

生活安全部長から、平成30年中の犯罪情勢及び今後の対策について、刑事部長から平

成30年中の刑法犯検挙状況及び今後の対策について報告があった。

(5) 平成30年中における被疑者取調べ監督の実施状況について

総務課取調べ監督室長から、平成30年中における被疑者取調べの実施状況、巡察の実

施状況、監督対象行為の発生状況等について報告があった。

(6) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報

告があった。


